

造形遊び

～ちぎってシュッシュ！！～

今日はみんなでお花紙を千切って遊んだ後
画用紙に水を吹きかけ張り付ける造形遊びをしました！



お花紙を千切るのはお手の物！指先を使い細かく上手に千切っていました。
「赤が良い～」「黄色！！」と好きな色のリクエストも沢山してくれ
千切った物がたくさん増えると、自然と「ふわぁ～！！」と舞い上げ
大盛り上がりでした！



スプレーの持ち方を教えてもらおうと
一生懸命手に力を入れ、自分で
水を出してみようとしていました
何度も挑戦するうちに、少しだけ
“プッシュ”と水を出すことが
できましたよ。



お花紙を千切っている時に
足の裏についてしまったのが気になり
取っていました。でもなかなか取れず
何度も足の裏を確認。そして段々
足が上に向かっていくので後ろに
よろけそうになる姿が可愛かったです



スプレーをする時「こうするの??」
と色々考えながら水を出そうと
していました。考えた結果
ポンプのように上から一生懸命
押していて、とても可愛らしく
面白かったです。



上からふわふわ舞ってくるお花紙
が大好き。保育者やお友だちが
舞い上げると、大喜びで寝転び
「きゃ～！！」と楽しそうな声
を出していましたよ。お友だちとも
笑い合いとてもいきいきと
していました。



お花紙を舞い上げていた時に
ふと抱えていた沢山の紙を、自分の頭
に乗せ「ばぁ！！」と言い見せて
くれました。「わぁ！いっぱい！！」
と保育者が反応すると「ははは～！！」
と大笑いでした。



沢山ちぎって舞い上げて
楽しんだ後は、とても集中して
製作に取り組んでいました。
スプレーの使い方をしっかり理解
していて、両手で上手に水を
吹きかけていました。



「あお～！」と好きな
色のお花紙を画用紙に
乗せ、水でしっかり
くっつけていました。
その青がお気に入り
ですと触っていたので
手につき、また画用紙に
付けて触っていたら
また手につき・・・を
繰り返し、笑っていました。

小さな手では片手でレ
バーまで届かずだったの
ですが、どうしようか
考えて、もう片方の手を
添えていました。
でもレバーを引く手は
人差し指のみ！指に
力を沢山込めて、引いて
いましたよ、少し出ると
嬉しそうでした。

水を吹きかけるときに
スプレーの容器を渡すと
どうやってお水を出そう
かな～と考えた結果、
スプレーの容器を逆さに
して振っていました。
一生懸命考えている姿が
とてもかわいいです。

スプレーの容器を渡すと
初めはなかなか引けず
水が出なかったのですが
諦めませんでした。
少しずつコツを掴んだ
ようで段々と力を入れ
られるようになり、
水を吹きかける事が
できていました。

千切ったお花紙を
濡らした画用紙に置くの
ですが、乗せていくのが
楽しかったようで、最初
は1枚ずつ指で広げて
貼り付けていましたが
少しするとガサ！と沢
山積み、山盛りに乗せて
手のひらでギュッと
押し付けていました。

ちぎったお花紙を画用紙に
乗せる時、「パラパラ～」
と言って、画用紙の上に
降らせていました。
トントントン～と声を
掛けると「トントントン」
と言いながら、お花紙を
しっかり画用紙に押し
付けていました。